



EL NUEVO ENSAYO ARMAMENTÍSTICO NORCOREANO FUE EJECUTADO POR ORDEN DIRECTA DEL LÍDER KIM JONG-UN, SEGÚN LA KCTV, QUE MOSTRÓ FOTOGRAFÍAS DEL MANDATARIO EN SU DESPACHO Y SUS HABITUALES IMÁGENES PROPAGANDÍSTICAS SOBRE ANTERIORES LANZAMIENTOS DE MISILES.

Fernando Vargas:

Carretera no es solución para Tipnis

La construcción de una carretera en el Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro-Sécure (Tipnis) no resolverá los problemas de salud ni educación de la región, debido a que la ruta trazada por el Gobierno no pasará por las comunidades indígenas, dijo a **EL DIARIO** el exdirigente Fernando Vargas.

El vocero de Soberanía y Libertad (Sol.bo), José Luis Bedregal, sostuvo que el gobierno de Evo Morales no tiene un plan de desarrollo para el Tipnis, ya que la carretera que pretende construir está por lo menos a ocho kilómetros de los pueblos, lejos de las poblaciones de los indígenas.

Entretanto, el diputado por el Movimiento al Socialismo (MAS), Javier Zabaleta, explicó que el Gobierno tiene un plan denominado Agenda Patriótica 2025 en la cual tiene como objetivo eliminar la pobreza.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Comité Impulsor

Bolivia y Perú deben trabajar en sociedad en Ilo

Luego de la suscripción de una declaración conjunta a nivel de gobiernos, Bolivia y Perú deben trabajar en sociedad para ampliar y modernizar el puerto de Ilo en el vecino país, con la creación de una empresa estatal, sostuvo Raúl Catacora, miembro del Comité Impulsor de Integración Boliviano - Peruana.

Asimismo, a través de una carta abierta, firmada por Raúl Catacora, Mario Urdininea y Vitaliano Aguilar, la organización binacional enfatiza que el proyecto de sociedad estatal permitirá que Bolivia pueda trasladar la carga por Ilo, conforme los convenios firmados recientemente en el gabinete binacional.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Bomba norcoreana causó temblor en China y Rusia

- Corea del Norte anuncia que la bomba nuclear de hidrógeno que ha sido probado con “éxito” puede ser instalada en uno de sus misiles balísticos intercontinentales
- Moscú llama a “evitar acciones que continúen con la escalada de tensión” y París urge una respuesta “rápida”. El presidente Trump dijo que “Pyongyang solo entiende una cosa”

Corea del Norte confirmó ayer haber detonado una bomba de hidrógeno, un dispositivo termonuclear, en su sexta y más potente prueba realizada hasta la fecha. Aunque no se determinó con precisión la fuerza del ensayo, el artefacto, con alto poder destructivo, causó un sismo que remeció edificios en China y Rusia, según reporte de medios.

Con esa decisión, el líder de Pyongyang, Kim Jong-un, eleva aún más la tensión entre Japón y Estados Unidos, luego de las declaraciones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien había anunciado que las palabras no servían para negociar con Corea del Norte y que para conseguir la paz no descartaba ninguna de las opciones.

La prueba se llevó a cabo al mediodía de ayer en las instalaciones de Punggye-ri, donde Pyongyang realizó casi todos sus ensayos nucleares anteriores. Las autoridades en Seúl estimaron la magnitud del sismo en 5,7 grados en la Escala de Richter, mientras que el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS, por sus siglas en inglés) dio una estimación de 6,3 grados.

La prueba “tenía como objetivo examinar y confirmar la precisión y credibilidad de la tecnología de control de la potencia nuclear, así como del nuevo diseño y estructura internos para manufacturar bombas H instalables en ICBMs”, añadió la agencia estatal KCNA.

La condena internacional a las maniobras armamentísticas de Corea del Norte no se dejó esperar: es un acto “extremadamente lamentable”, “amenaza la paz y estabilidad internacional” y “tiene una respuesta contundente”, son algunas de las reacciones de naciones y organismos.

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, condenó “enérgicamente” el nuevo ensayo nuclear e insta a Pyongyang a poner punto final a su programa atómico.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Bolivianos contribuyen a reducir la contaminación



LAS CALLES DE LAS CIUDADES SE LLENARON DE PERSONAS QUE SALIERON A DISFRUTAR DE LAS DIFERENTES ACTIVIDADES FÍSICAS.

Los habitantes de las principales ciudades del país dejaron de conducir automóviles para subirse en las bicicletas y hacer deporte en el Día del Peatón y el Ciclista con la finalidad de contribuir a la reducción de la contaminación del medioambiente.

Las capitales departamentales de La Paz, Oruro y Potosí, Cochabamba, Sucre y Santa Cruz son las que acataron la restricción para vehículos por al menos ocho horas, al igual que la ciudad de El Alto.

La Alcaldía de La Paz preparó más de 130 actividades en las que destaca las carreras pedestres, competencia de triciclos y puntos donde la gente puede unirse para bailar y otros optaron por compartir en familia.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Nueva especie de dinosaurio acuático



Un equipo de científicos anunció el descubrimiento de un esqueleto parcialmente conservado de uno de los primeros elasmosauros conocidos en la Tierra, según estudio publicado en la revista 'Journal of Vertebrate Paleontology'.

La criatura, que ha recibido el nombre de 'Lagenanectes richterae', vivió durante el Cretácico inferior, hace unos 130 millones de años, opinan los investigadores. “Es un honor haber sido invitado a investigar el misterioso esqueleto de Sarstedt”, cita 'Sci News' las palabras del doctor Sachs.

Hoy en Ciencia y Computación

Samsung Galaxy Note8



El gigante Samsung nos trae una nueva propuesta en su línea de equipos Note. El lanzamiento mundial fue hace pocos días. Ahora tenemos las características de este nuevo equipo. Te invitamos a descubrirlas en esta edición. Conoce la propuesta que Samsung tiene en cuanto a las cámaras fotográficas con las que equipó este novedoso dispositivo. ¿Cuál será el tamaño de su pantalla?